

Spoiler: no

## ¿Es cierto que llegaron los pumas a Tierra del Fuego?

El video se viralizó rápidamente. Desde el sector de estacionamientos de camiones del paso fronterizo San Sebastián, en la isla de Tierra del Fuego, se ve a lo que parece un felino subir por el cerro. La calidad no permite distinguir a ciencia cierta si era un puma, pero al menos se movía como tal. Y, por cierto, la misma falta de certezas solo acrecentó el miedo: que ese felino, de ese tamaño, con una dieta carnívora, había podido llegar hasta allí.

Con todos esos antecedentes fue que desde Pingüino Multimedia contactamos a la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Agricultura, de quienes depende del Servicio Agrícola Ganadero (SAG), los que deberían responsabilizarse de esclarecer esta situación y evitar una propagación del miedo.

Pues bien, las respuestas fueron tranquilizadoras. Precisaron desde el servicio que el video es de hace tres semanas atrás.

Segundo, que la grabación misma se hizo desde territorio argentino, no chileno. Y tercero, que de acuerdo a los trascendidos, se trataría de un gato doméstico, no de un puma.

Sumado a todo lo anterior, precisaron que no ha habido recepción de denuncias de ataques de carnívoros, lo que es esperable ante la presencia de un puma como el que se presumió.

En definitiva, no hay evidencia ni denuncia de avistamiento de pumas en Tierra del Fuego.

El Dr. Adrian Schiavini, biólogo Conicet, en un programa trasandino, contó: “Lo más probable es que sea un gato grande. Por motivos de ubicación, del contexto, del lugar, del movimiento del animal, por las medidas que tomamos tras ver el video y por lo que uno puede reconstruir por Google Earth de rasgos del paisajes que se ven en el video”.